

Capgemini, nombrada Líder en IDC MarketScape: Finanzas Sostenibles y Servicios de Contabilidad Globales 2024

Madrid, 22 de noviembre de 2024 – [Capgemini](#) ha anunciado hoy que ha sido nombrada “Líder” en el informe [IDC MarketScape: Finanzas Sostenibles y Servicios de Contabilidad Globales 2024](#)¹. Capgemini ha sido uno de los 11 proveedores de servicios evaluados por su estrategia de sostenibilidad y sus capacidades en el sector de los servicios financieros.

Este IDC MarketScape ha evaluado a los proveedores de servicios en función de su capacidad para ayudar a los clientes mediante la prestación de servicios que incluyen experiencia en inversiones sostenibles, evaluación de riesgos ESG, análisis de datos y calificaciones, y evaluación comparativa, así como servicios de elaboración de informes de sostenibilidad y análisis de la huella de carbono.

Según el informe, “los puntos fuertes de Capgemini en finanzas sostenibles y servicios de contabilidad se muestran a través de su continuo desarrollo de herramientas propias como *ESG Lens* y *Business for Planet Modeling*, que aprovechan tecnologías avanzadas como la IA y el procesamiento del lenguaje natural. Estas herramientas y su implementación con sólidas ofertas de servicios son diferenciadores clave para Capgemini”.

“Las capacidades de Capgemini y su huella global son particularmente valiosas para las empresas multinacionales del sector de servicios financieros que se enfrentan a complejos desafíos de sostenibilidad”, señala Dan Versace, Analista Senior de Investigación de IDC. “Como Líder especializado, las soluciones impulsadas por la tecnología de Capgemini se alinean bien con las instituciones financieras que están priorizando la innovación tecnológica en su enfoque ESG, como la IA y el análisis avanzado”.

“La sostenibilidad es una piedra angular en la configuración del futuro de las finanzas y creemos que este reconocimiento pone en valor el papel de Capgemini a la hora de guiar esta transformación”, comenta Satish Weber, Jefe de Sostenibilidad para Servicios Financieros de Capgemini. “Integrar la sostenibilidad en la estrategia empresarial principal es algo más que cumplir las normas para las instituciones financieras; permite obtener nuevos valores y oportunidades. Así, al aprovechar el modelado avanzado de riesgos junto con las perspectivas ESG, utilizando las herramientas patentadas de Capgemini, las organizaciones de servicios financieros no solo pueden identificar vulnerabilidades, sino también ser una fuerza para obtener un cambio positivo en nuestras comunidades”.

Acerca de IDC MarketScape

El modelo de evaluación de proveedores IDC MarketScape está diseñado para proporcionar una visión general de la aptitud competitiva de los proveedores de tecnología y servicios en un mercado determinado. La investigación utiliza una rigurosa metodología de puntuación basada en criterios cualitativos y cuantitativos que da como resultado una única ilustración gráfica de la posición de cada proveedor dentro de un mercado determinado. Además, IDC MarketScape proporciona un marco claro en el que se pueden

¹ “IDC MarketScape: Worldwide Sustainability Finance and Accounting Services 2024 Vendor Assessment”, por Dan Versace, octubre de 2024, IDC # US52036224.



comparar de forma significativa las ofertas de productos y servicios, las capacidades y estrategias, y los factores de éxito actuales y futuros de los proveedores de tecnología. El marco también facilita a los compradores de tecnología una evaluación de 360 grados de los puntos fuertes y débiles de los proveedores actuales y potenciales.

Acerca de Capgemini

Capgemini es un socio global de transformación empresarial y tecnológica, que ayuda a las organizaciones a acelerar su transición dual hacia un mundo digital y sostenible, al tiempo que crea un impacto tangible para las empresas y la sociedad. Es una organización responsable y diversa que cuenta con 340.000 profesionales en más de 50 países. Con una sólida trayectoria de más de 55 años, Capgemini cuenta con la confianza de sus clientes para liberar el potencial de la tecnología y dar respuesta a todas sus necesidades empresariales. Ofrece servicios y soluciones integrales aprovechando sus puntos fuertes, desde la estrategia y el diseño hasta la ingeniería, todo ello impulsado por sus capacidades líderes en el mercado en IA, Cloud y datos, combinadas con su gran experiencia en el sector y su propio ecosistema de socios. En 2023, el Grupo registró unos ingresos globales de 22.500 millones de euros.

Get The Future You Want | www.capgemini.com/es-es/